

Gustavo Pueyo, presidente de la Liga Santafesina cuenta el momento que se vive y proyectos



El presidente de la Liga Santafesina de Fútbol charló con el sitio oficial sobre el momento que se está atravesando. El inicio de los campeonatos, el principal objetivo.

Febrero arrancó con grandes noticias, pero sin lugar a dudas la más importante es la fecha al posible regreso de la Liga Santafesina de Fútbol. Es que luego de las reuniones con los delegados de los clubes de Primera División A y B, se determinó que la máxima categoría comience su campeonato el sábado 6 de marzo, mientras que el ascenso posiblemente lo haga una semana más tarde.

Gustavo Pueyo, presidente de la Liga Santafesina, comentó que “las dos reuniones fueron positivas. La de Primera A no hubo mayores inconvenientes para arrancar el sábado 6 de marzo con el campeonato, manteniendo el fixture y formato de 2020, mientras que en Primera B los clubes solicitaron arrancar una semana más tarde, por lo que seguramente será así”.

Profundizando sobre la reunión que se llevó adelante este miércoles, el presidente explicó que “desde los clubes de la Primera B mostraron sus inquietudes por los viajes y los costos que esto acarrea en divisiones inferiores. Es un tema que tomaremos cartas en el asunto, sumado al formato de estos torneos. Desde la Liga se nos plantea un desafío de aquí al inicio de los campeonatos sobre los fichajes de todos los jugadores. Haremos el mayor esfuerzo posible para lograrlo”.

Uno de los grandes escollos que se presenta en este inicio de temporada es la vuelta del público a los estadios. Sobre este ítem, el titular expresó que “creemos que cada vez está más cerca. En otras provincias el decreto ya salió. Según lo que nos comunicaron la Secretaría de Deportes y la Federación Santafesina de Fútbol, los trámites están avanzados para el regreso del público con aproximadamente 200 personas. Somos optimistas que pueda estar en las próximas jornadas esta resolución”.

Si bien en los primeros días de marzo se vendrá la asamblea pospuesta de diciembre pasado, Pueyo argumenta que “los abogados están trabajando para poder cumplir con todos los requisitos que impone el estatuto y la situación sanitaria actual. Mientras tanto nosotros estamos muy enfocados en el inicio de los campeonatos, armar la logística para los fichajes y que esté todo en condiciones”.

Para finalizar, hablando sobre el predio Fraternidad Deportiva, el presidente de la Liga Santafesina de Fútbol dio esperanzas: “estamos en un momento de mayor tranquilidad porque están avanzadas las charlas, gestiones, con los acreedores, por lo que vamos en vías de solucionar los inconvenientes”.

Liga Santafesina de Fútbol.

